

CIRCULAIRE DE  
**M. L'ADMINISTRATEUR DU DIOCESE**  
DE MONTREAL,  
**AU CLERGÉ DU MÊME DIOCÈSE.**

*Evêché de Montréal, le 10 Juillet 1862.*

MONSIEUR,

Conformément à la Circulaire de Mgr. l'Évêque de Montréal, en date du 26 Février dernier, j'ai l'honneur de vous adresser la liste des Prêtres qui garderont les Paroisses pendant la Retraite Pastorale, qui doit commencer le 18 Août prochain, et à laquelle Sa Grandeur, je l'espère, pourra présider; car dans une lettre que je viens de recevoir, Monseigneur me dit qu'il se propose de s'embarquer, à Liverpool pour le Canada, le 24 Juillet courant. Je profite de cette circonstance, pour demander le secours de vos ferventes prières, afin que Dieu nous ramène, en parfaite santé, notre Saint Evêque, qui nous apporte tant de grâces, et qui aura tant et de si belles choses à nous raconter des grandes solennités dont il a eu le bonheur d'être témoin.

Une autre raison qui m'engage à réclamer un fervent *memento* pour Sa Grandeur, c'est que le 25 Juillet prochain sera le vingt-cinquième anniversaire de sa consécration Episcopale, et qu'il n'est que trop juste qu'au souvenir d'un événement si heureux pour ce Diocèse, nous rendions à Dieu de dignes actions de grâces, et que nous lui adressions des vœux ardents pour qu'il lui plaise conserver encore de longues années ce Vénérable Pontife pour le bien de son Eglise.

Je communique, par la présente, aux Prêtres qui garderont les Paroisses, pendant la Retraite, les pouvoirs de desservant et la faculté de biner.

La présente vous fera aussi connaître l'Itinéraire que Mgr. de Montréal suivra, dans la Visite Pastorale qu'il désire faire au retour de son long voyage. Messieurs